



2025年11月最終号

避難訓練実施

今年の避難訓練は、2階からの出火を想定して玄関前に避難し、消火訓練を実施。更にDVDやクイズを用いて机上訓練を行う事により、消火や避難方法について学ぶことができ有意義な時間となりました。その後の反省会では、「火元発見者の1階のスタッフに知らせる声が届かなかった。」「声を出しながら事務所に降りて来ると良い。」「通所者の所在を把握しておき、すぐに確認が出来ることが必要。」など、多くの気付きや意見がありました。



芸術文化祭出展・鑑賞

今年度もとまり木から三点(とまり木一点、個人二点)の作品を芸術文化祭に出展しました。プログラムを利用し文化祭を鑑賞。絵画・書道・手工芸など素晴らしい作品の数々に感動しました。



とまり木の出展作品

インフルエンザワクチン接種

11月になり例年より早くインフルエンザが流行しています。とまり木では、まきはら病院の協力で11日にメンバーさん達がワクチンを接種しました。緊張した面持ちで順番を待ち、副反応観察の待機時間過ごし、無事何事もなくワクチン接種を終了することが出来ました。注射は好きじゃないけど、インフルエンザはもっと嫌ですね。

新しいスタッフの紹介

10月になり新たに男性スタッフ二人がとまり木に入職しました。新しい仲間を迎え、益々パワーアップしたとまり木です！

10月よりスタッフとして一緒に活動させていただきます。皆さんのお顔とお名前を早く覚えたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。 (St.T)

10月よりとまり木でお世話になっております。福祉サービス業は初めての経験となります。早くみなさまのお力になれるよう頑張ります。 (St.K)

【お知らせ】

今回で『とまり木通信』の発行が終了となります。今後はInstagramを通じて、とまり木の様子を発信していくことになりました。長い間どうもありがとうございました。今後とも変わらず、とまり木からの発信をよろしくお願いいたします。なお、同法人のフィオーレのInstagramも併せてよろしくお願いします。 とまり木スタッフ一同